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この夏、3年ぶりにお祭りが開催された地域も
多いのではないでしょうか？音が鳴り出すと、
体が自然と動いてしまうのが地域の「盆踊り」。
私も今年は小樽の潮まつり、八軒中央納涼まつり、
高島越後盆踊りに参加させていただきました。

盆踊りの歌詞も地域の歴史を感じます。
コロナ禍を経て、地域のお祭りで久しぶりに
顔を合わせて安否を確認し、微笑み合った方も
いるでしょう。また、これからの時代に海外から
観光客を招きたいと願うまちもあるでしょう。
この3年間我慢してきた思いを、
今こそみなさんの挑戦と成長の時代へ！
全力で応援させていただきたいと思います。
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《地元》〒047-0024 小樽市花園2-6-7 プラムビル5F
　　　　電話 0134-61-7366 FAX 0134-33-7345
《国会》〒100-8982 東京都千代田区永田町2-2-1
　　　　衆議院第一議員会館820号室
　　　　電話 03-3508-7493 FAX03-3508-3320

ポスター掲示のお願い
ご自宅、ガレージ、畑などポスターをご掲示いただける方が
いらっしゃいましたら、すぐに伺わせていただきます。

《立憲民主編集部》

〒102-0093
東京都千代田区平河町2-12-4 ふじビル3F
電話 03-6811-2301
FAX 03-6811-2302
goiken@cdp-japan.net
http://cdp-japan.jp/

 『どんと燃えるは　港の力
潮音頭で　世界を招く』

公式LINE登録→

1 9 8 3 年  小 樽 市 立 病 院 で 生 ま れ る
4 人 兄 妹 の 末 っ 子

幸 小 学 校 、 長 橋 中 学 校 、 小 樽 潮 陵 高 校 を 卒 業
高 校 卒 業 後 、 イ ギ リ ス へ 留 学

現 バ ー ミ ン ガ ム シ テ ィ 大 学 で ジ ャ ー ナ リ ズ ム を 学 ぶ
帰 国 後 は フ ジ テ レ ビ に 入 社

報 道 局 政 治 部 の 記 者 と し て 野 党 キ ャ ッ プ を 務 め た
家 族 ： 夫 ・ 娘 と 息 子

国 会 で は 総 務 委 員 会 、 地 方 創 生 特 別 委 員 会 、

お お つ き  紅 葉 　 プ ロ フ ィ ー ル  
 

情 報 監 視 審 査 会 に 所 属
 

おおつき
紅葉

衆 議 院 議 員  

-潮音頭の歌詞より 

 学生インターン募集！！
 
おおつき紅葉 事務所で
インターンしませんか？
詳細は下記事務所まで！

 撮影地:潮まつり 撮影地:八軒中央納涼まつり

 『虹の大橋目指してゆけば
七つの幸せ待つ二人』

-八軒音頭の歌詞より 



ともに活動する仲間のご紹介！
来春に統一地方選を迎えるメンバーも
おおつき紅葉は全力応援！！

「意外と暑い」北海道の夏
公立学校にもエアコンを！
今年の夏も連日30度にせまる暑さを記録し、
キャンプなどのアウトドアを楽しむには
ぴったりな天気でした。
北海道は、日本で最北の都道府県なので、
他県に比べるとまだ涼しいのかもしれません。
夏休みも�東に�べると�く、秋が�われば、

すぐに�しい�さの�がやってきます。

そんな気候のため、10年ほど前までは
扇風機で暑さをしのぐ家庭も多く、
エアコンの普及率は20%ほどでした。
しかし、近年の猛暑によって、
エアコンを設置する家庭も増加し、
日本エアコンクリーニング協会によると、
50%に届く勢いで伸びているとのこと。
今や、家庭や職場にエアコンがあることは、
決して珍しいことではなくなっています。

前道議会議員 かわすみ宗之介
おもの大輔 高橋りゅう中村せいご佐々木つかさ
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　林下かずよし　　  ➡          しもかね 薫 

新人
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小樽市議会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

高橋り う

岸本よしかつ土屋みなこ 山本まさゆき 小川不朽いちはし修治

すだ靖子
福士勝

おの正美
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　　　　　　　　　　　　余市町議会　　　　　　　　　　　　　

新人

倶知安町議会

文科省の空調設備設置状況(令和2年)によると、
北海道の公立小学校中学校では4.3%、
公立高校では0%（いずれも普通学級）。
全国ではそれぞれ92.8%、87.0%であり、
北海道の普及率が低いことは明らかです。
(ちなみに寿都町は100%、黒松内町は28.6%、
札幌市は10.1%と地域差があります)
公立高校では各教室にサーキュレーターを
設置するなど、教育現場も暑さ対策に
取り組んでいますが、なかなか涼しい空気が
教室全体に行き渡らないという課題も

　　　　　　　　　抱えています。
立憲民主党は、
「公立学校へのエアコン等空調設備
100%設置を実現することで、
子どもたちの快適な学びへと
繋げていきたい」と訴えています。

前市議会議員

　　　　　道議会         
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　　大嶋かおる　　  ➡         定森ひかる　 

　　　　　　　札幌市議会　　　　　　　

ひとえに『�員』といっても、

主に3種�の��に�在することをご�知ですか�
国のことを�える「国��員(���と���)」
北��のことを�える「����員」

���のことを�える「������員」

このうち「����員」と「������員」の

�挙が、来�、�くの地域で開�されます。

�
�
�
�
�
� 


